
Compte rendu de la
réunion des IRP

CFDT 
du 13 Mars 2018

 

Le 13/03/2018 les IRP CFDT se sont réunis suite au CA d'ULISS du 01/02/2018 et au
CCE de l'A2LFS du 07/03/2018 afin de définir les actions CFDT à venir. 
Nous avons retenu les cinq priorités ci-dessous.

1-Au cours de la réunion, le premier point qui se dégage, c'est que nous ne souhaitons
pas scinder le sanitaire et le médico social de notre association.

2-Demander à Mr Pommier un nouveau rendez vous pour évoquer nos points de vue 
suite au CCE et lui dire qu'on attend un appui de sa part pour rapprocher l'ensemble 
de l'A2LFS vers le Clos du Nid.

3- Que les administrateurs représentants des salariés envoient une demande écrite au 
président (Blanc) pour lui demander le compte rendu du CA d'ULISS du 01/02/2018.

4-Demander l'organigramme des associations  ( A2LFS, ULISS).
Qui est président du CCE? Comment fonctionne les deux associations? Qui désigne 
le président du CCE ?

5- Il est aussi décidé de faire une information au personnel de l'A2LFS pour les tenir 
informés des modifications (ou projet) de l'A2LFS ( restructuration du CEM de 
Montrodat, projet de rapprochement ALLFS_OMEM....

6- Reste à définir la façon d'informer le personnel (voie d'affichage, réunions, 
demande d'assemblée générale des salariés de l'A2LFS) ?

                                                                                        Le DSC de l'A2LFS

                                                                                                G. Longeac


